

Pôle communication  
Tél. : 24 65 42

Jeudi 9 mars 2017

## COMMUNIQUÉ

C'est avec une grande émotion que le gouvernement a appris la disparition en mer d'Alain Conan, personnalité très connue en Nouvelle-Calédonie, notamment dans le milieu des passionnés de la mer.

Âgé de 72 ans, Alain Conan a consacré une grande partie de sa vie à percer les secrets de l'histoire maritime de la Nouvelle-Calédonie mais également du Pacifique.

Passionné par la découverte d'épaves englouties, cet explorateur sous-marin est à l'origine de la création du musée maritime de la Nouvelle-Calédonie avec une poignée d'amis qui avaient à cœur de faire partager leurs découvertes.

Président de l'association Salomon depuis sa création en 1981, Alain Conan a gagné une renommée internationale en élucidant en grande partie le mystère du naufrage de l'expédition Lapérouse dont les deux navires, *La Boussole* et *l'Astrolabe* ont coulé à Vanikoro, en 1788, dans l'archipel des îles Salomon par une nuit de cyclone.

Dans ces moments douloureux, les membres du gouvernement ont tenu à témoigner toute leur sympathie à sa famille et à ses proches.